

# Murales positivos

El Municipio de Durán a través del Consejo Cantonal de protección de Derechos continúa con la promoción de la campaña 'Tú decides quien deseas ser', que busca reducir el consumo de drogas y otras sustancias sujetas a fiscalización, en los jóvenes de este cantón guayasense.

Por ello, desde las 10h00 hasta las 15h00, se pintarán alrededor de 15 metros cuadrados en 8 de los 9 planteles participantes, ya que los educandos del último centro de estudios, los estudiantes plasmarán este arte en 30 metros, en los exteriores del estadio San-

diford, en la avenida Nicolás Lapentti.

Esta actividad es avalada por el Ministerio de Educación, y la Secretaría Técnica de Drogas. Las ideas fueron plasmadas en bocetos por los estudiantes de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) y artes plásticas profesionales.

Las autoridades invitadas son del Ministerio de Educación, Secretaría Técnica de Drogas, Policía Nacional, la alcaldesa y presidenta del Consejo cantonal Alexandra Arce, quienes recorrerán para constatar el trabajo realizado en los murales. (I)